

aparecer á los ojos de nuestros semejantes y á los de nuestra propia conciencia como personas dignas de estimación bajo el doble aspecto de instruidos y educados.

Tal es, poco más ó menos, y á grandes rasgos, una de las conclusiones que de las enseñanzas del inolvidable maestro D. José Vilaret, sacó el alumno

Dr. Andrés Brillas.

Honor á José Vilaret

HONOR á la memoria del hombre preclaro, cuya más vehemente aspiración consistió en contribuir con todas sus fuerzas á elevar el nivel moral é intelectual de los cassanenses, al objeto de que esta población pudiera ocupar lugar preferente entre las más cultas; honor al ilustre profesor que se desvelaba en proporcionar sólida instrucción y educación esmerada á sus discípulos para que en su día fuesen ciudadanos aptos, que supieran cumplir con sus deberes y hacerse respetar en sus derechos; honor á la memoria, en fin, del insigne patricio que estaba siempre dispuesto á auxiliar con sus consejos á quien se los pedía, que se mostraba siempre propicio á calmar un dolor ajeno, ya con auxilios morales ya con medios materiales.

En este tercer aniversario de su fallecimiento, recordando las bellas cualidades que le adornaban, correspondéndonos á los cassanenses en general y particularmente á cuantos tuvimos la dicha de recibir sus sabias lecciones y no supimos en hora oportuna recompensar debidamente la ímproba labor que por nosotros realizó, el deber de prometer nueva y solemnemente que SU RECUERDO SERÁ ENTRE NOSOTROS IMPERECEDERO.

Sebastián Olivé Carreras.

Vivir es luchar

EN lucha eterna el pensamiento humano
 Se agita sin cesar,
 Y los espacios hiende de continuo
 En busca de su ideal.